

DIARIO DE

BARCELONA,

Del Domingo 20 de

Octubre de 1805.



San Juan Cancio, Confesor. = Las Quarenta Horas están en la Iglesia de San Francisco de Paula: se reserva á las seis.

Afecciones astronómicas de mañana.

Sale el sol á las 6 h. 35 m.; y se pone á las 5 h. 25 m. Su declinacion es de 10 g. 38 m. 44 s. Sur. Debe señalar el relox al medio dia verdadero las 11 h. 44 m. 46 s. Sale la luna á las 5 h. 25 m. de la madrugada: pasa por el meridiano á las 11 h. 2 m. de la mañana; y se pone á las 4 h. 35 m. de la tarde. Y es el 29 de ella.

Dia	Termómetro.	Barómetro.	Vientos y Atmosfera.
18 á las 11 de la noc.	13 grad.	5 28 p. l.	N. E. cubierto.
19 á las 6 de la mañ.	12	5 28	E. N. E. idem.
19 á las 2 de la tard.	10	9 28	6 N. E. id. lluvia.

NOTICIAS PARTICULARES DE BARCELONA.

AVISOS.

Se esperaba aquí dias hace al profesor Hortét, Médico del Valle de Ribas, bastante conocido por sus escritos: pero como desde primeros de Setiembre han reynado en aquel Valle muchas pulmonías, esto le ha impedido hasta ahora emprender su viage. Con efecto antes de ayer llegó aquí con un abundante surtido de virus vacuno ya fluido, ya sólido, procedente de las vacas de aquel pais. El fluido ha pasado únicamente por el plantío de tres niños; siendo estos bien complexionados, sanos y robustos quanto se pudiere esperar. Quando pasaron la vacuna estaban libres de sarna, tiña, hérpes, fuego de *San Anton*, erupciones cutáneas anónimas, y de otras enfermedades contagiosas. El virus sólido que posee, está en costras que se recogieron de unos granos que una vaca nodriza de Bartolomé Cock, del lugar de Tozas, tenia en sus pezones, para conformacion de lo qual, el paquete de ellas está legalizado y sellado por la Justicia del mismo pueblo. Á los sugetos que desearan vacunar sus hijos con estos materiales, el mencionado fisico les

asegura que experimentarán igual beneficencia como la que promete la vacunacion con el virus extranjero, y quizás mejores resultas por la po-
quisima erupcion al cufis que el suyo suele ocasionar; ofreciéndose ade-
mas practicar con desinterés, y delante qualquier facultativo las vacu-
naciones y ensayos que aquí se le pedirán durante su permanencia; ad-
virtiéndose por último que pasados quince dias no hay que contar con él.
Finalmente, el Dr. Solér, Practicante mayor de este Hospital General,
quien ha solicitado virus vacuno al in-
nuado Sr. Hortét, él, y los de-
mas sugetos que lo desearén, se servirán conferirse con dicho Sr. Hor-
tét, que darán razon de él en la posada de San Antonio de esta ciudad.

De órden del muy ilustre señor Intendente general de este Exérci-
to y Principado, se hace saber á todos los que quisieren arrendar por
el tiempo de cinco años contados desde el dia 1.º del año próximo has-
ta el último de 1810, los derechos señalados al Vino del Rosellon, Con-
flent y demas parages de Francia, que se introduzca para el abasto
de la villa de Puigcerdá y su comarca, que se subhastará en la casa-
morada de su Señoría el dia 30 del presente mes de Octubre y siguientes
hasta 6 de Noviembre en que se rematará al mas beneficioso postor,
con las condiciones de la taba que se hallan en poder del pregonero del
Rey Vicente Alarét.

Se hace saber al Público que se ha prorogado la subhasta del arrien-
do de las Rentas, Censos y demas derechos dominicales que S. M. per-
cebe en la ciudad de Mataró, su Castillo y parroquias de San Vicente
y San Andrés de Llanereras, hasta mañana 21 del corriente, á las
nueve horas de la misma, en la casa morada del muy ilustre Sr. In-
tendente general, segun las condiciones de la taba que paran en poder
del pregonero Salvador Lletjós.

Igualmente se subhastará el arriendo de los Censos de Cerdafia, per-
tenecientes á S. M., baxo las condiciones de la taba que paran en po-
der del expresado pregonero.

Así mismo el dia 31 del corriente, y á la propia hora, se sub-
hastará el arriendo de las Rentas que S. M. percibe en la Baronía de
Flix y la Palma, baxo las condiciones de la taba que paran en poder
del mismo pregonero.

Hoy Domingo, dia 20 del corriente mes, se cerrará la subscripcion á
la Rifa, que á beneficio de la Real Casa de Caridad se ofreció al Pú-
blico con papel de 14 del corriente. Las suertes que en ella ganarán los
Jugadores son ocho, dotadas como sigue:

1.ª de	800tt.
Seguirán 6 de	100tt cada una.
Última de	200tt.

Se subscribe en los parages acostumbrados, á 2 rs. vn. por cédula.

Por disposicion del Real Consulado de Comercio, se está subhastan-
do una porcion de Terreno, propio de Andres Saladrigas, sito en la

calle de Trentaclaus de esta ciudad, en las que deben publicarse las últimas linternas: quien quiera hacer postura podrá conferirse con el corredor Vicente Alarét.

No quedando mas días que el de hoy, mañana y el Martes, para la admision de Subscriptores al Gabinete Literario; se advierte, que los que gusten subscribirse lo hagan en estos días, pues si el referido Martes no hay el número competente no podrá tener efecto este Establecimiento.

Embarcacion venida al puerto el dia de ayer.

De Burriana y Tarragona, en 6 dias, el patron Joseph Manuel Alos, valenciano, laud San Cayetano, con algarrobas.

Fiestas que se celebran hoy. La pia Union de Devotos del santísimo Rosario, establecida en la Iglesia parroquial de San Cucufate, en accion de gracias de ser este, el año 20 de su institucion, consagran á Jesus y á Maria sus anuales cultos: á las 7½ de la mañana empezarán con Comunion general &c. &c.

En el convento de los Angeles de religiosas Dominicás, la fiesta de Sta. Margarita de Hungria.

En la Iglesia parroquial de San Miguel Arcángel, á las 10 horas, se celebrará la funcion de la Minerva.

En la Iglesia de padres Trinitarios calzados, á expensas de un devoto, se tributarán gracias á la Santísima Virgen del Remedio: por la tarde á las 5½ se cantará el santísimo Rosario; y luego de concluido se hará el Sorteo como se acostumbra de la Causa Pia, á la que solo concurrirán los Cofrades y Cofradesas que habrán satisfecho los 49. 4 ds.: presidirá el M. R. P. Ministro, y demas señores de la ilustre Cofradía.

En la Iglesia de Santa Mónica, se tributan solemnnes cultos á Maria Santísima del Pilar: á las 10 se empezará la Misa solemne y Sermon.

En el cementerio del Lazareto, á

las 4 de la tarde, si el tiempo lo permite, se cantará el santísimo Rosario con Plática.

Avisos. Don Jayme Gibert, del qual á pesar de los indicios que se tienen que vive en la calle de San Olegario, no se ha podido averiguar el paradero, se servirá pasar á casa de los señores Gibert, Hermanos y compañía, de este comereio, que le entregarán dos Cartas que le interesan.

En la oficina de este Periódico se hallan dos Cartas que se han sacado del Correo, ámbas de Mallorca, una á Don Francisco Vallester, y la otra á D. Segismundo Serre Santelm, las que se entregarán á sus dueños.

Don Joseph Sarrabasa, el dia 22 del corriente, por la noche, abre el curso de Aritmética Mercantil y Calografía.

Ventas. En la Posada del Caballo Blanco, hay Jamones, Salchichones de Boloña y Aceytunas de Provenza, á precio módico.

Desde hoy se venderán por piezas sueltas en la tienda de quincalla de la plaza del Angel, un completo surtido de Música moderna de los mas distinguidos autores, compuesta para solo forte-piano, violin y otros instrumentos, como tambien Música concertante, la que se venderá á precios muy equitativos; y deseando los aficionados procurarse dicha Música con ménos coste, se alquilará en los mismos términos como se acos-

tumbra en las principales capitales de Europa : circunstancia que los proporciona poder cambiar muy á menudo sin mucho dispendio.

Quien quisiere comprar una partida de piezas de Indianas pintadas de varias muestras , acuda á Salvador Lletjós , corredor público , que vive en la calle de Basea , cerca de las escaleras de Casadors , quien las venderá á precio muy equitativo.

El editor de este Diario informará del sugeto que tiene para vender una partida de Thé muy fresco y de superior calidad , que acaba de llegar.

Joseph Boatella , carpintero , en la calle de San Ramon , al lado del boticario , tiene para vender un Escritorio de caovilla muy bien trabajado , propio para un comerciante , el que se dará por un precio moderado.

Quien quiera comprar ó alquilar , juntas cinco Máquinas de hilar algodón , de 60 husos y una de 52 , con todo lo perteneciente á dichas Máquinas , puede conferirse con el señor Juan , tabernero , que vive en la última casa de la calle del Conde del Asalto , á mano derecha , al lado de un fabricante de velas de sebo , el qual dará razon.

Retornos. En el Escudo de Francia , calle Nueva de San Francisco , hay un Coche de retorno para Madrid que saldrá mañana sin falta , y le falta un asiento ; y otro para Málaga que le faltan dos.

En la Fontana de Oro , calle de los Escudellers , hay dos Coches de retorno , el uno para Madrid ó Andalucía , y el otro para Zaragoza , los que ajustarán para qualesquiera

parte de España ; y dos Calesas tambien de retorno para Perpiñan , Narbona á otra parte de Francia.

Alquiler. Está para alquilar la Casa que habitaba D. Juan Bautista Cabanyes cerca de la plaza del Regomir , y en la calle de la Palma , con puerta grande para pasar á la baxada de Viladecols : en la casa de este Periódico darán razon con quien deberá tratarse el ajuste.

Pérdida. El dia 13 del corriente se perdiéron unos Calzones de alañquines , desde la calle de los Tallers , la de Sta. Ana y de Condal : el que los haya hallado se servirá entregarlos á Antonio Sibensa , que vive al callejon de San Francisco de Paula , piso 1.º de la casa que hay un zapatero en la tienda , quien dará mas señas y una peseta de gratificacion.

Nodriza. Teresa Escatx , de 24 años de edad , y su leche de dos meses , desea criar en su misma casa : el carpintero de la calle de S. Pacian , esquina de la de las Carretas , dará razon de dicha nodriza.

Nota. La hora de las academias de instruccion , anunciadas en el Diario del 15 del presente , es de 7 á 9 de la noche , cuyo aviso se omitió por olvido.

Teatro. Hoy , á las quatro , se representa por la compañía Española , la comedia , titulada : *Defensa de Barcelona por la mas fuerte Amazona* : con el bayle grande Raul de Crequi.

Y á las siete , por la compañía Italiana , la opera , titulada : *La astuta Molinera* : intermediada de un quinteto de grotescos.

CON REAL PRIVILEGIO.